

## El número de desempleados es un 20% superior al de hace un año

- La afiliación a la Seguridad Social aumenta en octubre en 113.975 personas, pero el paro registrado crece en 49.558

**Madrid, 4 de noviembre de 2020.-** La afiliación a la Seguridad Social aumentó en 113.975 personas en octubre, resultado mejor que el del mismo mes del año pasado y que la media de los meses de octubre desde 2014. En términos desestacionalizados, el incremento equivale a 45.000. Destaca la evolución de la afiliación en la industria y la construcción. En cuanto al sector servicios, la creación de empleo procede del sector público frente a los servicios de mercado, donde la hostelería sufre la mayor la destrucción de empleo en términos acumulados. La previsión para noviembre es de una caída del número de afiliados de en torno a 50.000, cifra semejante a la del año pasado.

El paro registrado aumentó en 49.558 personas, el menor incremento en un mes de octubre desde 2016. No obstante, no hay que olvidar que los mejores resultados de desempleo registrado de los últimos meses se deben a la menor destrucción de empleos estacionales porque la creación de estos fue menor de lo habitual entre abril y julio. Así, el número de desempleados ha aumentado un 20,4% respecto al mismo mes del pasado año, lo que supone casi 650.000 parados más.

Para ver la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).